
 2022年12月2日

城西大学水田記念図書館

城西大学水田記念図書館主催講演会

「SDGsと企業情報 －Social Goodは誰がやる？」

日時：2022年11月9日（水）13:30～15:00

会場：オンライン（Zoom)　

内容：大学で何を学ぶか、ビジネス社会で求められていること

講師：西村 雄吉 氏（東洋経済新報社デジタルメディア局 教育事業推進部長）

参加者数：103名　アンケート回答者：18名（回収率 =17.4％）

現代政策学部「現代社会と法（国際法を含む）」との連携で実施

回答者数内訳

単位（人）

1年 3年 4年 未回答 教職員 合計

経済学部経済学科 0 1 0 2 0 3

現代政策学部社会経済システム学科 3 0 0 8 0 11

経営学部マネジメント総合学科 0 1 1 0 0 2

未回答 0 0 0 1 1 2

合計 3 2 1 11 1 18
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1）今回の講演会を何で知りましたか？（複数回答可）

単位（人）

図書館ホームページ 1

JUnavi（学内ポータルシステム） 2

図書館員の紹介 2

教員の紹介 5

授業として 9

2）今回の講演会に参加した理由は何ですか？（複数回答可）

単位（人）

読書が好きだから 2

出版関係の仕事に興味がある 0

仕事・職業について知りたいから 3

授業として 16

0 5 10

図書館ホームページ

JUnavi（学内ポータルシステム）

図書館員の紹介

教員の紹介

授業として

単位（人）

0 2 4 6 8 10 12 14 16 18

読書が好きだから

出版関係の仕事に興味がある

仕事・職業について知りたいから

授業として

単位（人）
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3）今回の講演会は役に立ちましたか？ 

単位（人）

とても役に立った 10

まあまあ役に立った 8

あまり役に立たなかった 0

役に立たなかった 0

合計 18

4）「役に立った」「まあまあ役に立った」を選んだ理由をお聞かせください。

とても役に立った理由

SDGｓについて丁寧にご説明して頂いたのと、就活のアドバイスが多くとても勉強になりました。

アフターコロナでの就活が以前と比べてどのように変化したのかがわかりやすかった。

行きたい企業に行くためには自分には知らなかった技術が必要だということが分かったから。

今後に必要な内容だった。

自分自身の進路関係や政策における社会的な役割について様々な事が学べたからです。

就活にとても役立つと思いました。

就活のことについてよくわかったから。

就職活動をする際の企業の利点や強みなどをこの講演会で知ることが出来たから。

将来に役に立つ情報で為になった。

西村さんの話には現場を精通しており、説得力があったため。

とても役に立っ

た

55.6%

まあまあ役に

立った

44.4%
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まあまあ役に立った理由

「あまり役に立たなかった」を選んだ方は、理由があればお書きください。

回答なし

5）オンラインでの音声は聞き取りやすかったですか？

単位（人）

問題なく聞こえた 14

ときどき聞こえない時があった 4

頻繁に聞き取れない時があった 0

まったく聞き取れなかった 0

合計 18

普段聞けない様なことを聞けてとてもためになったから。（2件）

SDGs関連の話と就職に役立つ話を聞くことができたため。

もうそろそろよく調べて、インターンなどを受けようと考えていたため、ちょうど良かったため。

普段聞くことのできない方のお話が聞けたから。

就活などの将来のことはまったくと言っていいほど考えてなかったために少しだけでも気持ちができたので

よかった。

就活など今後に生きる話が聞けた。

就活の話を少し聞くことができたから。

普段あまり目にしないインターンシップについてなど細かくお話を聞けて良かった点です。

問題なく聞こえた

77.8%

ときどき聞こえない時

があった

22.2%
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6）今後、図書館のどのような企画に参加してみたいですか?（複数回答可）

単位（人）

5

11

1

2

3

4

7）参加してみたい講演会のテーマを教えてください。（複数回答可）

単位（人）

本・読書 4

就活 14

スポーツ 6

留学 3

教職 3

コミュニケーション能力向上 4

図書館で利用できるデータベースの講習会

就活関連イベント

ビブリオバトル（書評合戦）

ブックハント（学生選書）

ライブラリーラウンジ（学生同士の交流を目的とした座談会）

今回のような出版業界の話

0 2 4 6 8 10 12

図書館で利用できるデータベースの講習会

就活関連イベント

ビブリオバトル

ブックハント

ライブラリーラウンジ

今回のような出版業界の話

単位（人）

0 2 4 6 8 10 12 14 16

本・読書

就活

スポーツ

留学

教職

コミュニケーション能力向上

単位（人）
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8）今回の講演に関して、ご意見・ご感想をお書きください。

講演の感想に関しましては、自分自身の進路関係や政策における社会的な役割について、今後の学部活動や

就職活動等に役に立ちそうなお話が多くあり、自分自身にとって有益な内容が聞けて良かったです。(有難

う御座いました。)

講演の内容は非常に良いものだったのですが、ZOOMのほうから時折異音が聞こえお話が聴きとりづらい部

分がありました。

自分が知らなかった大学の価値だったりいろんな事がわかって良かったです。

自分はまだ一年生ですが今からでもデータベースなどを使って企業などを調べていこうと思いました。

小野先生の授業の一環でただ何も考えずに参加しただけでしたが、就職に関係する話を聞くことができたの

はよかったです。

スライドがわかりやすく話の内容をスムーズに頭に入れることが出来た。

とても聞きやすく飽きないようなお話のされ方をしていたためほんとにいい時間を過ごせました。ほんとに

良かったです。

リアルとオンラインでどんな力をつけたらいいかなどわかったのでよかった。
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